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SANT’EUFEMIA A MAIELLA – “Nel lungo ponte di inizio novembre Fiabosco ha fatto registrare
un altro sold-out confermando il suo potenziale destagionalizzante, una grande soddisfazione
per chi, come me, ha creduto sin dall’inizio in questa nuova avventura per il comune di
Sant’Eufemia a Maiella. Ed ecco che, oggi, il progetto del Fiabosco come auspicato cresce,
diventando anche un punto di riferimento per tutta la regione grazie al percorso intrapreso
quest’anno con i licei artistici”.

Grande soddisfazione nelle parole del sindaco di Sant’Eufemia a Maiella (Pescara),
Francesco Crivelli, che mentre ci si appresta a vedere nuove dinamiche nate intorno al
progetto Fiabosco, Riserva Naturale per creature fantastiche, riesce già a confermare la
crescita del flusso turistico nel suo comune, sottolineando come “Sant’Eufemia di fatto si
candida così a diventare uno dei centri più significativi a tutela dell’immaginario e delle
tradizioni d’Abruzzo, coniugando la salvaguardia di un bene immateriale come il fantastico
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abruzzese, e di un bene materiale come la pietra bianca della Maiella, cosa di importanza
fondamentale in un contesto di Geoparco tutelato dall’Unesco. Il Fiabosco ha già registrato
numeri di visitatori importanti nei primi due anni, e ci auguriamo che possa continuare a
crescere nel futuro”.

Ed ecco come cambia il turismo a Sant’Eufemia, nel cuore del Parco nazionale della Maiella,
dove la tradizione si sposa perfettamente con i nuovi mezzi di comunicazione e dove anche i
giovani sono invitati a essere protagonisti, proprio grazie al progetto Fiabosco Academy, in
cui gli artisti saranno proprio gli studenti delle scuole che hanno aderito al progetto.

“Lo consideriamo anche come un modo diverso di fare turismo, che definirei creativo. Le
zone interne del nostro territorio devono poter trovare il coraggio di scommettere su idee
forti e noi, come già fatto in passato con il Risiko più grande del mondo ed i murales che
adornano il nostro paese, abbiamo scommesso su un’idea che all’inizio poteva sembrare
azzardata ma siamo contenti per i risultati ottenuti fino a questo momento. – aggiunge il
sindaco – . Sottolineiamo anche l’allargamento del format: sta per iniziare infatti la nostra
nuova scommessa, il Fiabosco Academy, ed abbiamo sollecitato l’interesse di istituti d’arte
che hanno individuato in Fiabosco un’opportunità per mettersi in gioco. È questo uno dei
risultati più tangibili di Fiabosco assieme ai tanti visitatori e turisti arrivati, ai numerosi
operatori turistici che hanno individuato in Fiabosco una delle possibili offerte, visitabile, con
le sue caratteristiche anche paesaggistiche, in tutte le stagioni”.


